
 
 

 

 

 

 

 

Présents : Catherine Vessy; Franck Dombarthoumieux ; Monique Testut ; Martine Lagarrigue 

Absent excusé : Jean Pierre Brugère 

Absents : Charles Aris ; Julien Daugy 
 

 
Intervention de Catherine VESSY : 

Informations sur les travaux : 

- Les travaux de l’école sont terminés. L’inauguration de l’école est prévue le 9 novembre 

2024 à 11H avec visite de l’école, concert par l’école de musique. 

- L’entrée de l’école a été refaite 

- De nouveaux jeux en bois ont été installés dans la cour : échasses, cabane, structure 

agilité, cordes, estrade en bois, théâtre de verdure du côté élémentaire, végétalisation du 

sol, paillage du côté maternelle. Jeux thermocollés : marelles en forme de pieuvre, 

serpent choisis par les enseignantes. 

- Les structures et locaux (indépendants des classes) seront utilisés par le périscolaire qui 

dépend de la CDC. A partir de février 2025 le centre aéré pourra les utiliser les mercredis 

et durant les vacances scolaires en répartissant les enfants  suivant leur adresse. 

Périscolaire et école sont indépendants et autonomes. 

- L’aire de jeux derrière la bibliothèque a été réinstallée en conservant les mêmes 

structures, avec un nouveau sol, des bancs, un ajout de bancs est prévu. 

- Le tracteur qui était en panne a été remplacé donc les travaux d’entretien des routes ont 

repris. 
 

Secteur 2) Retour de Monique Testut 

- Le cimetière autour de l’église a besoin d’être nettoyé, beaucoup d’herbes poussent un peu 

partout. 

Réponse de Franck Dombarthoumieux : Ce cimetière est difficile à entretenir car recouvert de cailloux il n’y a plus 

d’utilisation de désherbants, la commune est engagée dans la démarche Zero phytosanitaires.  De plus il y a 

des tombes qui ne sont pas entretenues par les familles et dans ce cas la mairie ne peut pas intervenir. Un 

nettoyage est prévu avant la Toussaint. 

L’association Rêv a l’entretien des deux cimetières. 

- Il  y a beaucoup de poussières sur la scène de la Salle Culturelle 

Réponse decFranck Dombarthoumieux: c’est noté 

- Trottoir manquant depuis l’avenue du bois des filles via le parc St André 

Réponse de Catherine Vessy:  il y a un trottoir en face, il suffit de traverser, il y a d’autres chemins plus courts et 
sécurisés pour le cheminement des piètons 

- Il y a encore des trottoirs mal entretenus et lors des marches de l’association randonnée, une 

toiture d’un particulier est très basse et déborde sur le trottoir. 

Réponse de Catherine Vessy: un nouveau rappel pour l’entretien des trottoirs sera fait sur le prochain Cénac info 
Pour ce qui concerne la toiture , on ne peut rien faire, il s’agit d’une bâtisse très ancienne.  

- Visite de Joris Daudet médaillé d'or au JO en BMX , il habite Cénac, a accepté une rencontre avec 
les enfants de l'école qui ont beaucoup apprécié. 

Compte rendu de la réunion Référents du 20 septembre 2024 



Secteur 5) Retour de Martine Lagarrigue 
 

- Incendie de la maison N° 21 famille Voisin au lotissement du pin franc. 

Questions autour 

- du temps d’arrivée des pompiers qui a semblé long 

- du débit des bouches à incendie qui paraissait faible 

- de la possibilité d’un logement d’urgence dans le cas de ce sinistre, pourrait on utiliser le gite de citon 

Cénac ? 

Réponse de Catherine Vessy: Les pompiers ont mis 15 mn pour arriver, ils viennent de la Bastide, ils ont 

déménagé pour s’installer vers le pont St Jean donc sont plus proches de Cénac. Ce sont des 

pompiers professionnels donc leur mobilisation est plus rapide que celle des pompiers de Créon qui 

sont volontaires, où il faut faire un appel aux pompiers bénévoles proches pour toute intervention. 

- Pour la borne à incendie, celle proche de la maison incendiée avait un bon débit, afin d’avoir plus 

d’eau la borne à incendie de l’entrée du lotissement a été utilisée et le SIEA a augmenté le débit. 

Il faut savoir qu’il y a un mécanisme automatique qui augmente le débit des bornes à incendie si 

besoin. Les pompiers évitent de fermer brutalement le pompage afin de provoquer des coups de 

béliers sur les canalisations des particuliers qui seraient dommageables. 

- Il y a 2 logements d’urgence sur le secteur de la CDC qui sont déjà occupés. 

- Le gite de Citon Cénac est sous la responsabilité de la CDC, il faut leur demander s’il y aurait 

possibilité de l’utiliser en logement d’urgence. La gérance est renouvelée tous les 3 ans, un appel à 

candidature est en cours. 

- Merci pour la réparation de la chaussée face au 18 lotissement du pin franc. Il reste encore un petit 

nid de poule face au 21 lotissement du pin franc. 

Réponse de Catherine Vessy: cela fait 2 fois que la chaussée est réparée au 18, il doit y avoir une rétention 

d’eau sous la chaussée.  

 
Prochaine réunion de référents mairie : Le 14 NOVEMBRE 2024 à 9H15 

Mails des élus avec qui vous serez en contact : 

• Jean-Pierre Brugère (Voirie - urbanisme) : jp.brugere@cenac33.fr 

• Jean-François Auby (voirie - urbanisme) : jf.auby@cenac33.fr 

• Guillaume Seigue (responsable référents + communication) : g.seigue@cenac33.fr 

• Laëtitia Daney (budget) : l.daney@cenac33.fr 
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